PREGUNTAS FRECUENTES PARA ORGANIZAR UN EVENTO CROSSOVER

¿Qué es Crossover?

Crossover es un esfuerzo evangelístico anual organizado por la Junta de Misión Norteamericana en conjunto con el estado, asociaciones e iglesias asociadas. Lee aquí acerca del legado de Crossover. Mira el video de Visión de Crossover.

¿Dónde es Crossover?

Crossover se lleva a cabo anualmente en la ciudad anfitriona donde se da la reunión anual de la convención bautistas del sur (SBC).

¿Cuándo es Crossover?

Crossover se lleva a cabo el fin de semana antes de la reunión anual de los bautistas del sur (SBC).

¿Cuánto dura Crossover?

Típicamente, Crossover ocurre mediante dos días, el sábado y domingo de la semana anterior a la reunión anual SBC.

¿Cómo funciona Crossover?

Las iglesias de la ciudad anfitrionas de la reunión anual de la convención bautista del sur, tendrá un alcance evangelístico el sábado y/o un día de cosecha el domingo. Algunas iglesias tienen un evento de alcance evangelístico toda la semana (lunes-viernes). Las Iglesias anfitrionas, en especial nuevas iglesias plantadas, se apoyan en voluntarios que vienen de afuera para poder realizar sus eventos. Estos son, individuos y grupos interesados en servir en Crossover que pueden registrarse para ayudar a las iglesias anfitrionas a llevar a cabo sus eventos.

PREGUNTAS FRECUENTES DE ORGANIZAR UN EVENTO CROSSOVER

¿Cuándo es la fecha tope para registrarse?

El registro para que iglesias organicen un evento de alcance evangelístico y/o un día de cosecha se mantendrá abierto hasta el 5 de abril 2026.

¿Cuáles son algunas ideas para eventos de alcance?

Los tipos de eventos más comunes de alcance que vemos en las iglesias incluyen celebración comunitarias (block party), clínicas deportivas, torneos deportivos, festivales familiares, escuela bíblica de vacaciones, clubes de niños, etc. Para ver una lista más detallada de opciones, consulta 30 ideas de evangelismo para su comunidad.



¿Qué es un día de cosecha?

Un día de cosecha consiste en la calidad y efectividad de un servicio el domingo en la mañana, para alcanzar a los perdidos. La meta es que los perdidos puedan hacer profesiones de fe y darles seguimiento para bautismo. Para ayudarte a planear un Día de Cosecha, consulta 16 Pasos para planificar un Día de Cosecha.

¿Proveerán entrenamiento, recursos, etc., para ayudar a las iglesias anfitrionas prepararse para sus eventos?

Proveemos entrenamiento y recursos para ayudar a las iglesias planear y realizar eventos efectivos. Cuando usted se registre para organizar un evento se le notificara de oportunidades para entrenamiento. Mientras tanto, consulte algunos de estos fantásticos recursos: Lista de control para la planificación de eventos de evangelismo | 30 ideas de evangelismo para su comunidad | 16 Pasos para planificar un Día de Cosecha | Crossover:

Todo se trata del evangelio | Organiza un evento de Crossoverpasos para la planificación (Powerpoint) | Crossover logo - azul marino | Crossover logo - blanco | Crossover slide

¿Proveerán voluntarios para ayudar a las iglesias con sus eventos?

No podemos garantizar voluntarios, pero trabajamos arduamente para ayudar a las iglesias asegurar voluntarios. Las iglesias que necesiten voluntarios deberán someter una solicitud de voluntarios antes de la fecha tope. Un representante de la iglesia solicitando voluntarios debe también asistir a la sesión de entrenamiento. Comuníquese con evangelism@namb.net para obtener más información.

¿Proveerán fondos para ayudar a las iglesias anfitrionas con sus eventos?

Las iglesias que necesiten asistencia adicional de fondos para cubrir sus eventos, pueden aplicar para un subsidio económico. Solicitudes de subsidios económicos deben de cumplir con criterios específicos y ser sometidos antes de la fecha tope o se agoten los fondos. Un representante de la iglesia solicitando el subsidio económico también deberá asistir a la sesión de entrenamiento.

¿Podemos organizar nuestro evento en una fecha diferente y aún participar en Crossover?

El evento de su iglesia deberá coincidir con Crossover. Informamos los resultados durante la reunión anual de la convención bautista del sur, típicamente uno o dos días después de Crossover. Si su evento ocurre dentro de una semana antes que inicie la reunión anual de la convención bautista del sur, podemos incluir los resultados como parte del informe presentado.



PREGUNTAS FRECUENTES PARA SERVIR EN UN EVENTO CROSSOVER

¿Cuál es el costo por persona?

No hay costo para ser voluntario.

¿Cuándo es la fecha tope para registrarse?

Cuando te registres para servir, recibirás información sobre cuándo podrás elegir un evento especifico de la Iglesia anfitriona. La Inscripción permanecerá abierta hasta que llegue a su capacidad máxima y se completará en orden de llegada. <u>Crossover Sign-Up Instructions SP</u>

¿Hay una edad requerida?

En general, no hay requisito de edad para servir durante Crossover. Adultos (por lo menos 21 años de edad) deberán acompañar a menores. Algunas iglesias anfitrionas pueden tener requisito de edad debido a la naturaleza del evento. La descripción del evento para cada iglesia anfitriona incluirá esta información.

¿Qué transporte habrá disponible?

El voluntario es responsable de su transporte.

Si estoy viajando de fuera de la ciudad, ¿Dónde me puedo hospedar?

No nos es posible proveer alojamiento. Sin embargo, algunas iglesias anfitrionas si hospedan a los voluntarios. Puede verificar con la iglesia anfitriona donde usted servirá para poder planificar de manera acorde.

¿Están incluidos los alimentos?

Deberás planear tus comidas. Algunas iglesias anfitrionas dan almuerzo a sus voluntarios al igual que a sus invitados. Verifica con tu iglesia anfitriona para poder planificar.

¿En qué tipo de eventos evangelísticos serviremos?

Celebración comunitarias (block party), clínicas deportivas, torneo deportivos, festivales familiares, EBV, club de niños, club bíblicos en el patio, etc.

¿Qué debo llevar?

Revisa la <u>lista de empaque de Crossover</u>, para obtener una lista detallada de que artículos para llevar. Ejemplos:

- Zapatos cerrados (p.ej.: tenis)
- Camisas livianas (p.ej.: camisetas)
- Pantalones/pantalones cortos
- Ropa de cama y artículos de aseo (si es aplicable)

